
モーニングセミナーの講話
草加市倫理法人会のモーニングセミナーは毎週木曜日
朝6：00～7：00草加商工会議所にて開催しています！

3/10（木） テーマ：「明朗愛和」

法人局教育業務部研究員 高澤 直貴氏

千葉県出身です。中学時代は荒れた生活をしていた。

高校は陸上部、大学はアメリカンフットボール部。

卒業後、自衛隊に入隊し、自衛官時代に東日本大震災

にあい、東北で救援活動をした。任期満了で退任後就職

した会社で倫理に出会い、そこで知り合った女性と結婚

したことがきっかけで倫理研究所に入所する事となる。

愛和というのは、全ての幸福の元である。「万人幸福の栞」の中で一番多く

出てくるのが「心」である。この「心」をいつも朗らかにしておく事が幸せになる

元である。ある会社の社長は、業績が上がらない事を社員のせいにしていた。

会社の雰囲気は暗く、体調が悪い日が続いた。そんな時、夫婦そろって右肩

にケガをしてしまった。「疾病信号」肉体は精神の象徴、病気は生活の赤信号。

モーニングセミナーに参加して「明朗愛和」という言葉が心にささり、倫理指導

を受けた。「自分が変わらなければ、社員は変わらない。活力朝礼をして会社

を明るくしたらいい。」と教わった。社長はまず、朝一番に会社に入り、明るい

気持ちで仕事に励んだ。その結果、社員が相談をしてくれるようになり、顧客

からのクレームも減って業績も上がってきた。明朗愛和と喜働の実践が自分

と会社を良くしていった。

風間利高記

3/18（木） テーマ：「心を磨く」

練馬区倫理法人会 会長 中野 宏一氏

練馬区倫理法人会は20代～70代と幅広い年齢層、職種

も様々な会員が、それぞれ思い描く幸せな人生を歩む様

に素直な心と実践力を磨き続けています。自宅から練馬

区のMS会場まで約2時間ほどかかってしまうので、入会

当初は始発電車に乗っても後半の15分しか参加できませんでした。しかし、毎

週欠かさず通うようになると、なんと自宅の隣町の経営者が練馬区倫理法人

会に入会。車で一緒に乗せて行ってくれ、時間通り参加できるようになりま

した。これがまず最初に起きた「倫理体験」でした。その後、事務長等のお役

を歴任し、6年半の倫理歴で会長を拝命致しました。モーニングミナ―に参加

し続けたことを軸にお墓参りの実践をしたことで会社の売り上げが3倍以上に

なり、家族からの信頼も深められました。モーニングセミナーに欠かさず参加

すると「倫理体験」は必ず起きます。皆さんにも味わってほしいのです。

小島 雄二 記

3/25（木） テーマ：「会長のすすめ」

東入間倫理法人会 会長 森川 達也 氏

倫理法人会入会後、早期に会長になる。しかし会長にな

ると退会者が増えだす。それも私の知らない会員さんたち。

退会理由は何なのか。会長1年目を終えようとした時、

このままではダメ会長で終わってしまうと妻の反対を押切

2年目を受けるが間もなくコロナの影響で倫理活動は休止の状態に。結局3年

目の会長職。今までの2年分を取り戻す！とスイッチが入る。普及の結果、２０

年ぶりに再入会してくれた社長をきっかけに毎月入会者が続く。会長職は頑張

りがいのあるお役。実践したからわかったことです。

早川 純一 記

コロナ感染予
防のため現在
朝食会は自粛
中です。


